

Projet de voirie 2022 : « Vieux Centre Bourg »

Le Vieux Centre Bourg désigne les rues les plus anciennes de Saint-Prouant :

- Rue de la Cognasse
- Rue du Lavoir
- Rue du Temple
- Rue du Docteur Bonnenfant

Les réseaux d'eau potable et d'eaux usées ont été rénovés et une voirie provisoire a été mise en place en 2020. Il convient désormais de mettre en place une voirie définitive. Une étude a été lancée à l'automne 2021 et a abouti à une réunion publique avec les riverains le vendredi 25 février 2022. Les travaux démarreront à l'automne.

Il reste encore des interrogations sur une portion de la rue du docteur Bonnenfant (du carrefour avec la Rue des Gaboretteries à celui de la rue de l'Océan). Sur cette partie, se pose notamment la question d'un sens unique. Nous allons donc mettre en place des tests sur cette portion.

Les objectifs retenus, pour ce projet sont les suivants :

- Mise en place d'une voirie qualitative : avec différents tons et types de revêtements.
- Fluidité : ne pas imposer de sens de circulation (le moins possible)
- Sécurité : traiter les carrefours dangereux et mettre en sécurité les piétons.



Esquisse technique de la future voirie du « Vieux Centre Bourg » (tracés non définitifs)

Mouvements dans le personnel technique

Départ de Bruno CHACUN

Bruno CHACUN a fait valoir ses droits à la retraite le 1^{er} décembre 2021. Le contexte sanitaire nous a empêchés de fêter son départ comme nous l'aurions voulu, en présence de sa famille des agents et des élus qui l'ont côtoyé. C'est donc en comité restreint (Maire, adjoints et agents), que nous l'avons remercié pour ces 21 années passées au service de la commune. Nous lui avons remis à cette occasion la médaille d'argent pour plus de 20 années dans la fonction publique.

Entré en janvier 2001, Bruno agent polyvalent avait comme fonctions principales : le débroussaillage, l'entretien du matériel et était devenu le responsable de l'entretien et de la gestion des salles.

Merci Bruno.



(de gauche à droite, Bruno Chacun et Bruno Michelin)

Arrivée de Bruno MICHELON (un Bruno remplace un Bruno) Bruno MICHELON est arrivé le 28 février 2022 pour compléter l'équipe suite au départ de Bruno CHACUN. Il était précédemment employé sur la commune de Bazoges en Pareds avec entre autres la gestion du jardin médiéval du Donjon.

Bienvenue Bruno.

Maison Départementale des Adolescents : ouverture d'une permanence à Chantonnay

La MDA (Maison Départementale des Adolescents) est un lieu d'accueil, d'écoute, de soutien, d'accompagnement et de prévention pour les adolescents (11 à 21 ans) et leurs parents.

Les jeunes sont orientés vers la MDA par les médecins généralistes, les travailleurs sociaux, les établissements scolaires, le bouche-à-oreille.

Elle aborde différentes thématiques auprès des jeunes :

- Questionnements sur la vie sentimentale, la sexualité...
- Recherche identitaire, du genre
- Problèmes familiaux, à la maison
- Passage de l'enfance à l'adolescence, avec les questions de l'autonomie, le fait de devenir un jeune adulte
- Problèmes en lien avec la scolarité (absentéisme, décrochage, phobies scolaires, harcèlement)
- Troubles alimentaires, addictions

De septembre à décembre 2021, sur notre territoire, 43 entretiens ont été réalisés pour des troubles scolaires, problèmes intra-familiaux, soutien à la parentalité.

Les permanences sont assurées à l'espace Sully, par Sophie DAVIOT, éducatrice spécialisée, le mercredi des semaines impaires.

Prise de rendez-vous auprès de la MDA de la Roche sur Yon.



Maison Départementale
des Adolescents
de la Vendée
02 51 62 43 33

Dispositif « Argent de poche »

Le CCAS a souhaité proposer et mettre en place avec un encadrement, le dispositif « argent de poche » pour les 16-17 ans. Il s'agit d'offrir la possibilité à ces jeunes d'effectuer des petits travaux de proximité (1/2 journée de 3h30 avec une pause de 30 minutes), et de recevoir en contrepartie une indemnisation de 15€ par 1/2 journée effectuée.

Les travaux se dérouleront pendant les vacances scolaires et/ou le samedi tout au long de l'année (printemps, été, automne, hiver). Ils seront encadrés par des agents communaux et/ou membre du CCAS.

Les missions porteront notamment sur le **désherbage des trottoirs et/ou du cimetière, l'arrosage des jardinières, le ramassage des déchets, le nettoyage des bâtiments communaux, le pliage et/ou la distribution des informations communales.**

Nouvelle activité de loisirs : Multisports pour Adultes

Vous avez entre 18 et 77 ans et vous souhaitez faire du sport en toute convivialité. Axel BOYER vous propose gratuitement de partager des séances sportives comme le foot, le basket, le badminton, le volley etc...

Salle Omnisports de Saint Prouant
Les lundis soir de 20H00 à 21H30



TELETHON : Réunion publique

Une réunion publique est organisée le **mercredi 11 mai (18h30) à la maison des associations** de Saint-Prouant pour l'organisation du Téléthon 2022 sur notre commune.

L'idée est de réunir les personnes intéressées à organiser un ou des événements autour de cette cause.

Alors, si vous avez des idées, des envies, du temps, venez nous rejoindre. Votre présence à cette réunion ne vous engage en rien pour la suite.

Pour plus de renseignements ou confirmer votre présence, merci de contacter **Maud OGER au 06.83.29.28.82**

Fête de la Musique : Appel aux talents !

Dans le cadre de la fête de la musique qui aura lieu le vendredi 24 juin, place de l'église à Saint-Prouant, nous faisons appel aux talents du secteur.

Si tu aimes chanter, jouer d'un instrument, tu peux faire partie du casting de la soirée.

Pour plus de renseignements, merci de contacter Fabrice Girard au 06.45.39.93.79

N'hésitez pas, venez nous rejoindre pour participer à la réussite de cette belle soirée.

Une tyrolienne au Parc de la Bourroche !

Nous terminons cette info communale par la mise en place d'un équipement de loisirs qui ravira petits et grands : une tyrolienne ! Elle est arrivée pour ces vacances de Pâques sur le Parc de la Bourroche alors n'hésitez pas à la tester !